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徐々にではありますが、冬になる気配を感じるころとなりました。 

先月は予想しなかったインフルエンザの罹患により、学年閉鎖、学級閉鎖の措置をと

ることとなりました。このことが影響し、文化展を１週間延期したため、ご家庭、地域

の皆様には大変ご迷惑をおかけいた。心よりお詫び申し上げます。延期により練習時間

を確保したことで、合唱では、全ての学級が心を一つに、

気持ちのこめて歌う姿を見ることができ、あらためて、

生徒の力を感じたところです。 

今後は、３年生の進路実現と２年生、１年生が新たな

体制で生徒会を運営することとなります。変わらぬご支

援、ご協力をいただきますよう、お願いいたします。 

令令和和５５年年度度  直直方方第第一一中中学学校校文文化化展展 
 １０月２１日（土）に令和５年度直方第一中学校文化展を開催いたしました。 

生徒会執行部のオープニングアクトは、練習時間の少ない中、精いっぱいのダンスで

和やかな雰囲気をつくりだしてくれました。本年度の合唱コンクールは、採点結果によ

り、金賞、銀賞、銅賞のいずれかを学級が受賞する形式で行いました。インフルエンザ

の流行のため、当初予定していた全体合唱を中止し、学級合唱に絞り、実質２週間の練

習でしたが、それぞれの学級の持ち味を発揮し歌唱していました。 

 合唱コンクール以外にも、日頃より熱心に練習している吹奏楽部の演奏や、文化展の

ために描いてきた美術部作品、国語科、美術科、技術・家庭科、個人作品など、半日で

はありましたが、十分に文化を感じることができました。 

３３年年生生高高校校説説明明会会 

１０月２４日（火）に、３年生生徒及び保護者を対象に、近隣

の公立、私立高校の先生方にお越し頂き、高校説明会を行いまし

た。 

高校も学校の独自色を出すために、特色のある教育活動を行う

ようになりました。また、公立高校の入試制度もここ数年大きな

変化がある中で、少しでも自校を知ってもらおうと、準備をして

説明していただいておりました。高校受験について、合格することをゴールとするので

はなく、入学後、どのような目標をもって過ごしていくかが重要になります。今回の説

明会をきっかけとして、しっかり進路を考え、実現にむけて努力することを期待します。 



２２年年生生修修学学旅旅行行及及びび進進路路説説明明会会 

１０月２０日（金）に、２年生生徒及び保護者を対象に、修学旅行

及び進路説明会を行いました。 

修学旅行は、中学校生活におけるひとつの大きな行事です。自分で修学旅行の準備を

行い、学級や班で協力して目的を達成することが求められます。「みんなが楽しいと思

えるにはどうしたらよいか」一人一人が考え、しっかり準備をしてほしいと思います。 

また、進路の説明については、公立高校の入試制度がここ数年で大きく変わったこと

と奨学金制度について説明しました。中学生には難しい内容が多く、自分の事として捉

えるには、まだ、心構えができていないかもしれません。生徒自身が、将来の進路選択

の幅を広げるためにも、少しでも早く意識が高まることを期待します。 

規規範範教教育育講講演演会会（（暴暴排排教教育育））  

 １０月２５日（水）に、福岡県警暴力団対策本部の高野様、金丸様より、暴力団排除

についてのお話をしていただきました。暴力団員は見かけでは分からないことや、誘い

にのらないこと重要性など、具体的な内容をお話しいただきました。自分には関係ない

ことと思わず、危機意識をもって生活してほしいと思います。 

直直方方市市中中学学校校英英語語発発表表会会、、直直方方文文化化連連盟盟俳俳句句ココンンククーールル 

１０月２８日（土）に、直方市英語発表会が、ユメニティのおがたで開催されました。

本校からは、３年の２名、１年２名が参加しました。緊張する中、表情や体を使って表

現し、魅力あるスピーチを行いました。その結果、３年生の１名は、「優秀賞」を受賞

しました。 

１１月３日（金・祝）に、直方市文化連盟主催、「浮風
ふ ふ う

・諸九
しょきゅう

尼
に

顕彰
けんしょう

」俳句コンク

ールの表彰式が行われました。本年度は１１名の生徒が受賞しました。 
 

【特選】【秀逸】の作品を紹介します。  

下駄箱に春待つような白い靴 （３年生徒作品） 逆上がり出来ず泣いた子卒業す （３年生徒作品） 

福福岡岡県県教教育育委委員員会会主主催催のの研研修修会会のの会会場場校校ととななりりままししたた。。  

 １０月３１日（火）に、福岡県教育委員会主催の人権教育研修会が本校で行われまし

た。会場校となるには、人権教育の推進と生徒の関係が見えることが重要です。昨年度

指定を受けた理由に、生徒の人間関係の良さがありました。まだまだ、一人一人に直方

一中生としての自覚が必要な場面はありますが、多くの生徒の姿がそのように評価を受

けたと思っています。保護者、地域の皆様のご支援の賜物と深く感謝申し上げます。 

新新人人大大会会結結果果報報告告（（１１１１月月１１３３日日時時点点））        応応援援あありりががととううごござざいいままししたた。。  

男子バスケ 直鞍大会 惜敗 男子卓球 直鞍大会 第三位 筑豊大会出場 

女子バスケ 直鞍大会 優勝 筑豊大会出場 女子卓球 直鞍大会 第四位 
女子バレー 直鞍大会 惜敗 サッカー 筑豊大会 惜敗 

ここれれかかららのの行行事事予予定定  

11／15～17 期末考査 12／3～5 修学旅行（2年） 代休 6，7 

／26 一中校区人権文化祭 ／13～19 保護者会 

12/10 筑豊アンサンブルコンテスト 吹奏楽      筑豊大会 12/24 卓球 1/13 バスケットボール 


